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Atemgasteste sind anerkannte diagnostische Verfahren, bei denen die Ausatemluft von Patienten zur Abklärung medizinischer Fragestellungen analysiert wird. Sie sind in der Regel einfach durchzuführen, nicht invasiv und wenig belastend. Regelmäßig eingesetzt werden sie zum Nachweis einer Helicobacter-pylori-Infektion oder zur Abklärung von Unverträglichkeiten einzelner Zuckerarten. Weitere Atemgasteste finden im stationären wie auch im ambulanten Bereich häufige Anwendung. Im folgenden Artikel werden die derzeit gängigen Atemgasteste mit ihrer aktuellen Indikation, ihren diagnostischen Möglichkeiten und Einschränkungen vorgestellt.

            

                
Breath tests are valuable diagnostic tools. They base on breath gas analysis, are easy to perform, non- invasive und usually comfortable. In the diagnosis of Helicobacter pylori or lactose intolerance breath tests are clinically established and regulary used. In the last years new tests coming up with promising results. The application is for both in- patient and out- patient. This article presents the current breath tests with indication, options and limitations.
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